
 
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 05 de agosto de 2021, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Uruguay Machín, 
William Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno y Juan Geymonat.  
 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Pablo 
Hernández. 
 
Siendo la hora 09:25 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
29-07-2021. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Retorno de la empresa de limpieza. Se solicita al Equipo Asesor evaluar la 
conveniencia y oportunidad de solicitar servicios a la empresa de limpieza.  
 
Convenio Rappi - CBR. Se aprueba continuar avanzando en las negociaciones. 
 
Balancete a marzo 2021. Se aprueba. 
 
Informe económico y político. El Consejo Directivo, en relación con los fondos 
provenientes por pagos de cuotas adelantadas, mantiene como criterio general 
reservar el saldo salvo en la cuota parte que corresponde al mes en curso. No 
obstante en virtud de que el faltante para cumplir con el cien por ciento de las 
obligaciones no es de gran significación, entiende adecuado en esta oportunidad a 
flexibilizar el criterio, completando el pago del cien por ciento de los salarios 
devengados de julio con fondos provenientes de la reserva de cuotas futuras. 
 
Uso de los vestuarios. El Consejo Directivo resuelve esperar a la reunión que 
sostendrá la Cámara de Instituciones Deportivas con la SENADE a efectos de tomar 
una decisión relativa a la ampliación de aforo y el control de vacunación.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 03 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Torneo de LIVOSUR: Evaluación de los días sábados vespertinos para la 
fijación de partidos de vóleibol. Se aprueba considerar la posibilidad de fijar 
partidos los sábados en el horario vespertino. 
 



Resultados deportivos. Se toma conocimiento. 
 
Natación: Participación en instancias de tomas de tiempos. Se autoriza. 
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Arreglos en piscina 2 
La Sra. Nancy Igoa informa que se realizaron avances en el trabajo de pileta 2. 
Paralelamente solicitaron junto con la Arq. Silvia Andrada, presupuesto en base a 
una propuesta básica, como alternativa con aislación térmica y mecánica para la 
reimpermeabilización de la Azotea a las empresas: ACRA, ARCO, IMPERPLAST, 
COTEXA E IMPERMUR. 
 
Se elaborará una propuesta definitiva para presentar a la Directiva.  
 
Enterados. Se solicita continuar avanzando en negociaciones con la empresa 
COTEXA y continuar la búsqueda de otras alternativas.  
 
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 

 


